

Norma Hummer neues Ehrenmitglied

Nach 15jähriger Tätigkeit ist Norma Hummer aus dem Vorstand des Ostschweizer Akkordeon-Musikverbandes zurückgetreten. Beim Gastspiel in ihrer Heimatgemeinde haben die Delegierten die Herisauerin zum Ehrenmitglied gewählt.

DAVID SCARANO

HERISAU. Die meisten der gestern anwesenden Delegierten des Ostschweizer Akkordeon-Musikverbandes werden Herisau in den kommenden Wochen und Monaten noch des Öftern besuchen. Entweder am 29. März, wenn der nationale Verband ebenfalls im unverbrieften Ausserrhoder Kantonshauptort tagt oder spätestens dann, wenn das Eidgenössische Harmonika- und Akkordeonfest vom 12. bis 14. Juni über die Bühne geht. Für Norma Hummer war das Gastspiel in ihrer Heimatgemeinde nicht nur darum besonders, weil die Delegiertenversammlung im ehrwürdigen Kantonsratssaal stattfand. Sie schied nach 15jähriger Tätigkeit aus dem Vorstand aus. «Ich habe eine sehr schöne Zeit erlebt. Aber jetzt ist der Zeitpunkt gekommen, um etwas abzugeben», sagte die scheidende Beisitzerin. Die Delegierten wähl-



Norma Hummer wird von Verbandspräsident Armin Poffet liebevoll verabschiedet.

Bild: dsc

ten sie anschliessend mit Applaus zu ihrem neuen Ehrenmitglied. Als Geschenk erhielt Hummer einen Gutschein für die Teilnahme am Musiklager, das sie sehr schätzt. Ihre Nachfolgerin im Vorstand wurde Claudia Meili-Stump vom HS Simach. Im Laufe der DV informierte Herisaus Gemeindepräsident Paul Signer kurz über den Stand der Vorbereitungen bezüglich des Eidgenössischen Akkordeonfests. Bisher sei alles gut gelaufen, sagt er. Beispielsweise wurden die benötigten 3000 Helferstunden bereits abgedeckt. Er teilte mit, dass die Anmeldefrist für die Vereine um einen Monat auf Ende Februar verlängert wurde. Schliesslich verwies Signer auf die Informationsveranstaltung vom kommenden Donnerstag (siehe Seite 36) sowie auf die DV des eidgenössischen Verbandes Ende März, an der dann genauere Angaben zum Fest gemacht werden.